
 
 
 
AL SIGNOR SINDACO 
AL PRESIDENTE DEL CONSIGLIO COMUNALE  
ALL’ASSESSORE COMPETENTE 
 
INTERROGAZIONE  
 
 
Premesso  
 

- che dagli organi di stampa si evince che a breve verrà trasferito il reparto di Anatomia 
Patologica,  operante nell’Ospedale Ramazzini  di Carpi,  al Policlinico di Modena; 

- che il predetto reparto, aperto nei primi anni novanta, si occupa dell’analisi dei tessuti 
citologici e istologici prelevati da chirurghi e da clinici 

- che nel predetto reparto, attualmente, sono impegnati 11 operatori sanitari; 
 
CHIEDE 
 

- Se l’azienda Usl di Modena, nell’ambito di un piano riorganizzativo delle strutture 
provinciali, ha intenzione di spostare il reparto come segnalato dalla stampa e se ha preso in 
considerazione che un ulteriore depauperamento delle attività del Ramazzini potrebbe 
danneggiare il buon nome dello stesso, relegandolo ad  una struttura qualitativamente 
inferiore rispetto alla domanda di un territorio che dopo Modena è il più esteso e non solo 
numericamente parlando;  

- In caso di spostamento, se l’azienda prevede di garantire almeno le cosiddette estemporanee 
o diagnosi intraoperatorie; 

- in caso di spostamento, quali e quanti sono i vantaggi, si presume,  di carattere economico 
e/o organizzativo che l’azienda Usl ha ipotizzato di ricavarne; 

- In caso di spostamento , se verranno comunque garantite tutte quelle attività con  equipé 
multidisciplinari  (brest-unit, onco-ginecologia) che caratterizzano il lavoro della anatomia 
patologica a Carpi; 

- In caso di spostamento se il personale verrà interamente assorbito dalla struttura del 
Policlinico; 

- In caso di spostamento, se verranno garantiti i tempi di risposta attuali 
Carpi, 19 ottobre 2009 
 
Daniela De Pietri 
Consigliere comunale 

 


